
＜クラブ奉仕委員会＞

委 員 長　市平　　一

　クラブ奉仕部門の委員長及び委員の方々

のご協力ご努力によって各委員会活動がス

ムーズに運営され、多大な実績もあり、ク

ラブの活性化に寄与する結果となった。

　委員長会議は、会長、副会長、幹事ご出

席の下、前期8 月19 日、後期2 月17 日の

例会終了後、事務局にて行い、クラブ奉仕

部門各委員会の当初の活動方針、実施計画

が達成出来るよう熱心で活発な意見交換が

行なわれた。

＜職業分類・選考・増強委員会＞

　　　　　　　委 員 長　奥野　眞一

副委員長　今野　利雄

・委員会開催／4 回

・インフォメーション／ 1 回

・職業分類／高橋会員の職業分類として　

　　「環境衛生事業」を新規オープン

・会員選考／4 名の新入会員の推薦があり、

　　その都度、委員会で慎重審議し、委員

　　会として承認

・会員増強

　入会者：8 月26 日／佐竹昭嗣会員

　　　　  12 月2 日／沼田康子会員

　　　　　　　　　  高橋秀明会員

　　　  　 3 月3 日／宮園文清会員

・退会者：1 2 月末日／佐々木伸二会員

　　　　　 4 月7 日／遠藤登会員

＜ロータリー情報・I T 委員会＞

委 員 長　中野　　均

副委員長　北野　喜三

・ロータリー情報部門として7 月12 日(土）

　会員親睦会の前1 時間を利用し「ロータ

　リーとは」をテーマに大型I M を開催しま

　した。

・新会員佐竹氏に対し8 月 5 日に、沼田・

　高橋氏に対し11 月14 日に、宮園氏に対

　し27 年2 月20 日にインフォメーション

　を行い、4 名の新入会員を迎えました。

・3 月10 日(火)ロータリー情報委員会とし

　てインフォメーションを行ないました。

・6 月2 日(火)～4 日(木)には「真のロータ

　リアン」をテーマとして小型の I M を実施

　しました。

・2013 年のRI 規定審議会により、当クラブ

　定款を一部変更し配布しました。

・IT 部門として、HP のリニューアルをし、

　27 年2 月よりオープンしています。

＜出席委員会＞

委 員 長　吉村登志子

　副委員長　阪上　　健

・昨年度の年間皆出席者を発表し記念品を

　贈呈しました。

・例会時に出欠者数および修正出席率を発

　表、欠席者にはメーキャップを勧めた。

・今年度の年間平均出席率は96.39％　

・今年度の修正出席率100％達成は12 回　

　年間皆出席者は2 0 名でした。

＜記録会報委員会＞

委 員 長　藤田　隆生

副委員長　佐々木(退会）

・クラブ会員に重要な情報を伝達できるよ

　うに構成のチェックを、金曜日もしくは

　月曜日に行いました。誤字脱字のチェッ

　クを完璧に行いたかったが、残念ながら
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　一部修正が有りました。

・紙面作りのバランスは、須賀さんの協力

　もあり、出来る範囲で調整させて頂きま

　した。

＜親睦活動委員会＞

　 委 員 長　芝山　秀樹

副委員長　阪上　　健

①毎月第1 例会にて諸々のお祝いを実施。

　（会員・奥様の誕生月や結婚記念日等）

②7 月12 日(土)天兆閣別館にて会員親睦会

　を実施。(26 名参加）

③9 月20 日(土）佐竹会員の歓迎会を実施。

　ﾎﾃﾙ･ｱｺﾞｰﾗﾘｰｼﾞｪﾝｼｰ堺1Fﾋﾞｱｶﾞｰﾃﾞﾝにて

　(20 名参加）

④12 月20 日(火）霧島RC4 名のお客様の歓

迎会を天兆閣別館で行った。

⑤12 月13 日(土)クリスマス家族会を実施。

　ﾎﾃﾙ･ｱｺﾞｰﾗﾘｰｼﾞｪﾝｼｰ堺にて

　(会員26 名、家族56 名）

⑥1 月31 日(土）高橋会員、沼田会員の歓

　迎会をｽｲｽﾎﾃﾙ35Fﾍﾞﾙﾋﾞｭｰで行った。

⑦4 月5 日(日)春の家族親睦会を実施。

　「落語家と行くなにわ探検クルーズと吉

　本新喜劇」。(会員・家族37 名）

⑧4 月1 8 日、宮園会員の歓迎会を「民芸藤

　よし」で実施。（会員2 0 名）

＜雑誌広報委員会＞

委 員 長　咲山　　旭

副委員長　江口　祇董

・「ロータリーの友誌」の紹介を、副委員長

と交互に行いました。

・4 月の雑誌月間に、友誌、特にその歴史に

ついてインフォメーションしました。

＜プログラム委員会＞

委 員 長　城戸八重子

副委員長　今野　利雄

・会長、副会長、幹事 就任挨拶／1 回

・会長 新年挨拶／1 回

・会長、副会長、幹事 年間実績報告／1 回

・地区協議会報告／2 回

・クラブ協議会／4 回

・インフォメーション／ 9 回

・卓話／22 回

・卓話変更／5 回

・合同例会／2 回

・例会変更／3 回

・休、祝日／3 回

・休会／4 回

・インフォメーションについては、準備を

　して頂くために事前に文書で委員長にお

　願いをしました。

＜職業奉仕委員会＞

委 員 長　林　　勝行

副委員長　橋本　勝也

・地区協議会に出席し、7 月1 5 日に協議会

　報告を実施。

・10 月7 日にインフォメーションを実施。

　上松瀬地区職業奉仕委員長より発表して

　頂いた。

・6 月2 3 日例会終了後、高橋会員の事業所

　にて職場見学を行なった。

＜社会奉仕委員会＞

委 員 長　今野　利雄

副委員長　戸松　生吉

・9 月18 日／北堺警察署へ「交通安全運動」

　と「地域安全運動」の2 本の懸垂幕を寄贈。

・9 月22 日／「秋の交通安全運動」に協力。

・9 月16 日／「広島豪雨義援金」35,700 円

　をRI2710 地区へ送金。

・10 月11 日／「秋の全国地域安全運動」　

　に協力。

・堺市民オリンピックに10,000、堺市展に

　7,000 円それぞれ協力。

・3 月 2 日／「春の火災予防運動」に協力。

・3 月 2 日／わんぱく保育園へ追手風部屋

　力士と訪問。

・4 月19 日／陵東館長曽根に於いて「第17

　回ボランティアコンサートを開催。

・5 月1 1 日／「春の全国交通安全運動」に

　協力。

・5 月2 5 日／「春の全国地域安全運動」に

　協力。
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＜青少年奉仕委員会＞

委 員 長　松永　典子

副委員長　阪上　　健

　2014 ～ 15 年度前期においては特筆すべ

き活動実績はなかったことに鑑み、後期に

おいて、本年4 月に大阪府立大学に開設さ

れた「I-Wing なかもず」における小・中・

高校生との交流、地域行事への参加などの

諸活動に協力し、地域の青少年の健全な育

成を支援する準備を進めております。この

支援活動は、次年度に引き継がれる予定で

あります。

＜国際奉仕委員会＞

委 員 長　佐々 木(退会)

副委員長　上松瀬　洋

・ 7 月22 日、佐々木委員長により、地区

　協議会報告。

・2 月 3 日、中野一郎ガバナー補佐により、

　国際奉仕のインフォメーション。

・大阪府立大学での「留学生日本語弁論大

　会」を支援した。(10,000 円）

・NP O 法人エスペランサに協力。

　ギニアビサウの小学生、中学生の学資支

　援。

　クラブから1 名

　会員　17 名

　事務局　1 名

・ネパール地震災害義援金として23,000 円

　を寄付した。

＜ロータリー財団委員会＞

委 員 長　八百　正浩

　　　　　　　　　副委員長　藤田　隆生

・1 1 月4 日、元財団奨学生の田原希美さん

　により、留学中の自身の勉学や国際親善

　の様子について卓話の時間を使って紹介

　してもらいました。

・3 月17 日にロータリー財団のインフォ

メーションを行いました。

・19 名の会員から208,000 円の特別寄付を

　集める事ができました。

・1 名の会員がマルチプルポールハリス　

　フェロー2 回目を受賞しました。

＜米山奨学会委員会＞

委 員 長　篠田　寛人

副委員長　市平　　一

・10 月21 日例会にてインフォメーションを

　実施し、米山奨学会より取り寄せたD V D

　の一部を上映いたしました。

・寄付実績は18 名分190,000 円（会員一人

　平均/6,333 円／上半期30 名）。特別寄付

　のみ。

・米山記念館の寄付(一人当たり10 0 円）　

　は例年通り( 7 年前から)、直接、記念館

　に送金しました。

＜ＳＡＡ委員会＞

委 員 長　寺山　武夫

　当初の活動方針及び実施計画どおり、楽

しく明るい例会に努めた。

・例会の司会、ニコニコ箱の報告は、順番

　制とした。

・卓話前に時間があれば、一口卓話を行っ

　た。

・固定食は2 0 人分とした。

・ニコニコ箱の年間目標金額1 3 0 万円をク

　リアーして1,879,000 円となりました。

　会員各位のご協力により目標額をオー　

　バー致しましたことを心より厚く御礼申

　し上げます。

＜会計＞

橋本　勝也

・年度初めの方針どおり、堺東ロータリー

　クラブ細則の規定どおり、厳密適正な資

　産管理、会計業務を行った。

・毎月理事会前に収入・支出の調査を行い

　理事会に報告した。

・毎月の収入・支出の帳簿及び伝票の調査

　を行った。

・各委員会のご協力により、予算通りの決

　算を行うことができました。


